

Nachtrag Fragestunde der Landratssitzung vom 16.09.2020: Zusatzfragen

| Betrifft Frage | Zusatzfrage von | Beantwortung durch |
|----------------|---------------------|--------------------|
| 2 | Reto Tschudin (SVP) | SID |

Zusatzfrage gemäss Landratsprotokoll:

Reto Tschudin (SVP) liest aus der Antwort die Tendenz, dass Temporeduktionen zunehmen.

Zusatzfrage: *An wie vielen Abschnitten fand in den letzten drei Jahren eine Temporeduktion respektive eine -erhöhung statt?*

Antwort:

Im Kanton Basel-Landschaft wurden innerhalb der letzten 3 Jahre 15 Anpassungen im Innerorts- und Ausserortsbereich vorgenommen, welche eine Relevanz für die geltende Geschwindigkeit beinhalten. Diese gliedern sich wie folgt auf:

Innerorts

- 4 x Aufhebung der abweichenden Höchstgeschwindigkeit 60 km/h, Einführung der allgemeinen Höchstgeschwindigkeit 50 km/h generell.
- 9 x Anpassung der Signalisation "Ortsbeginn/-ende auf Haupt-/Nebenstrassen" (Erweiterung des Innerortsbereichs sowie einhergehend der Innerortsgeschwindigkeit von 50 km/h generell, in Bezug auf Bebauung, Lärm und Verkehrssicherheit).

Ausserorts

- 1 x Erweiterung der abweichenden Höchstgeschwindigkeit 60 km/h.
- 1 x Aufhebung der abweichenden Höchstgeschwindigkeit 60 km/h, Einführung der allgemeinen Höchstgeschwindigkeit 80 km/h.